



# 7月 園だより

静岡精華幼稚園 令和6年6月28日発行

**7月2日（火）は、保育参観です。ご参観、よろしくお願い致します！**

園長 熊谷 隆弘

7月2日（火）は保育参観です。お子様の参観とともに、親子での活動をお楽しみください。年少は「野菜を使ってスタンプあそび」、年中は「親子でスライムあそび」、年長は「お泊まり保育で使用するランチョンマット作り」を予定しています。たんぽぽ組は通常保育となります。

また、保育参観後は、保護者の皆様に私からお話をさせていただき時間を設けております。本年度は「静岡精華幼稚園の教育活動」について、次のような話をさせていただこうと考えております。

◎各クラスの子どもたちの様子と「ここが成長した！」 ※この内容が中心です。

○精華幼稚園の危機管理

○今後の教育活動について 等

なお、全学年同時実施のため、以下の点にご配慮いただけると幸いです。

○お子様を含め、体調不良の場合は、参加を控えてください。また、多くの保護者の皆様が来園されますので、私語等にもご留意ください。

○参観時のお子様の写真・動画等の撮影につきましては、個人情報保護の観点から、ご遠慮ください。

○保育参観当日もかなり気温が高くなることが予想されます。保護者の皆様も、ご自身の熱中症対策を万全にしてご来園ください。

7月12日（金）の1学期の終業式まであと2週間となりました。精華幼稚園の子どもたちは、本当によく頑張っています。自分一人でもできることも、着実に増えています。

また、今週はかなり暑い日が続いている中ですが、子どもたちが楽しみにしている「お泊り保育(年長：7/17~18)」と「夏まつり(7/25)」に向けても、準備を進めているところです。子どもたちには、素敵な思い出をたくさん作ってもらえることを願っています。

保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで6月末まで充実した教育活動を継続することができました。本当にありがとうございました。

今後とも、これまでと同様に、保護者の皆様には、子どもたちの成長を温かく見守っていただくとともに、本園の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。